



Jardinage au collège

publié le 23/10/2022

Le jardin japonais prend forme

C'est avec enthousiasme que les élèves de 5A et de 5E ont jardiné à plusieurs reprises depuis la rentrée. Notre jardin pédagogique sur le thème du Japon s'est ainsi orné de deux hôtels à insectes, d'un bassin avec des poissons rouges, de plantes aromatiques, de fleurs et de bulbes prêts à s'épanouir au printemps. Prochain rendez-vous : le 22 novembre pour la mise en terre du cerisier !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.